

## **Mail reçu le 27/09/2022 à 16h19**

Réensablement sur dix ans des plages d'Arcachon et du Nord Pyla :

Le réensablement des plages du Pyla est une nécessité absolue et s'avère très efficace : plages publiques pour tous les habitants et touristes, baignades, mais aussi promenades au bord de l'eau en toutes saisons.

Sans le réensablement régulier, les plages disparaîtraient, la houle attaquerait les perrés et les habitations seraient dangereuses et menacées ; sans compter le sable qui se dépose au milieu du Bassin, menaçant son fonctionnement lors des marées.

L'existence de plages permet l'accès pour tous ; en absence de plages, seuls les riverains de première ligne auraient accès à l'eau et devraient faire d'énormes travaux de digues pour protéger leur propriété.

L'efficacité de ce réensablement depuis 2003 est évident et le niveau des plages s'améliore d'année en année.

Philippe et Françoise Mathieu, résidant au Pyla et fréquentant ces plages depuis les années 1960

PS : il faudrait également réensabler le musoir de La Corniche, car cette partie de la Dune du Pilat s'érode (menaçant à long terme les constructions situées au dessus) alors que le reste de la Plage de la Dune s'engraisse régulièrement